



Venue des Allemands

publié le 30/04/2018 - mis à jour le 07/10/2020

16 élèves allemands et leurs professeurs sont venus dans le cadre de l'amitié franco-allemande entre le collège et la Realschule "[Stephan Sweig](#)" d'[Endingen](#) dans la région du [Kaiserstuhl](#). C'est le 33ème échange. Après la découverte du collège le lendemain de leur arrivée, ils ont été accueillis à la mairie pour le mot du maire et un pot. Ils sont reçus individuellement dans les familles avec leur correspondant.



En février, les élèves français avaient déjà eux mêmes été reçus par l'établissement d'Endingen. **Brigitte Zimmerman**, professeur de français à Endingen accompagne les groupes depuis 10 ans déjà et **Michael Bergis**, son homologue vient quant à lui pour la deuxième fois. Au programme, le partage des temps de classe et des temps de vie dans l'établissement et la découverte des richesses régionales au cours de sorties organisées par **Eric Lefer**. Une journée sur l'île de Ré a permis aux élèves de découvrir le travail de l'ostréiculture, le phare des Baleines et Saint Martin de Ré.



La visite d'une chèvrerie à Ardin a eu un franc succès, les jeunes allemandes appréciant beaucoup le contact avec les chèvres. La dernière journée se passera au Futuroscope d'où ils repartiront en bus pour Endingen. Le projet commun de cette année est la réalisation d'un quiz sur l'Europe, prétexte à utiliser la langue de l'autre. Mais, les temps forts restent les échanges avec les familles et les temps de rencontre organisés par les élèves sur les week-end et jours fériés.

